

PROCESO REVISIÓN DE LINEAMIENTOS DE PARTNERSCHAFT 2021-2023

Durante el **Concilio Vaticano Segundo** el Papa pidió a las diócesis alemanas de comenzar padrinazgos con iglesias en America Latina, así se crearon por ejm. las hermandades entre Munich y Ecuador, entre Treveris y Bolivia, entre Aachen y Colombia y entre Friburgo y Perú.

1963 Padrinazgo entre la Arquidiócesis de Friburgo con la Iglesia Católica del Perú

Comienzo del Padrinazgo entre la Arquidiócesis de Friburgo con la Iglesia Católica del Perú a través del cual se colabora con el financiamiento de la formación de los seminaristas en el Perú.

En los años 80 los laicos en Friburgo solicitaron que se debe crear relaciones de Partnerschaft entre parroquias y movimientos.

1986 Partnerschaft entre la Arquidiócesis de Friburgo y la Iglesia Peruana

Se creó la Partnerschaft entre la Arquidiócesis de Friburgo y la Iglesia Peruana con una misa en Friburgo y después en la Catedral de Lima.

1995 Encuentros Regionales de la Partnerschaft en el Perú

Se realizó el 01° Encuentro Regional de la Partnerschaft en Chimbote, a partir de allí se realizó cada año 04 encuentros de Partnerschaft en las regiones norte, centro, sur y Lima.

Los **lineamientos de la Partnerschaft Perú-Friburgo** se elaboraron a fines de los años 90 y principios del 2000 en varios encuentros regionales y un encuentro nacional de la Partnerschaft en un proceso sinodal.

2001 Creación del Consejo Nacional de la Partnerschaft Perú-Friburgo:

Cuando se creó al Consejo Nacional de la Partnerschaft Perú-Friburgo en el 2001 tomó como uno de sus tareas principales de terminar este proceso y publicar los lineamientos con las dimensiones de la espiritualidad, comunicación, solidaridad y organización.

2003 Publicación de los lineamientos de la Partnerschaft Perú-Friburgo

En el 2003 el Consejo Nacional de la Partnerschaft publicó de los lineamientos de la Partnerschaft Perú-Friburgo.

En el transcurso de los últimos 20 años hubo muchos cambios en el Perú, Friburgo y en la Iglesia Universal lo cual hace necesario de realizar un proceso de revisión de los lineamientos. Entre los cambios a nivel de la Iglesia Universal se puede resaltar sobre todo los de **Papa Francisco** con sus **encíclicas Laudato Sí, Fratelli Tutti** y los **procesos sinodales** que se están realizando a nivel de toda la Iglesia Universal.

IIIª Reunión virtual del Consejo Nacional de la Partnerschaft en agosto 2021



Foto de la IIIª reunión Consejo Nacional en agosto del 2021

P. Tiberio Szeles de la Comisión Perú de Friburgo presentó durante la IIIª reunión virtual del Consejo Nacional en agosto del 2021 propuestas en relación al proceso de la revisión de los lineamientos de la Partnerschaft Perú-Friburgo y se acordó a profundizar tomando en cuenta que es necesario de realizarlo de manera sinodal semejante como se elaboró los lineamientos en el Perú pero esta vez conjuntamente con las Partner-Parroquias de la Arquidiócesis de Friburgo.

13 de octubre 2021: IIIª Reunión conjunta de la Comisión Perú de Friburgo y el Consejo Nacional

Durante la IIIª **Reunión conjunta de la Comisión Perú de Friburgo y el Consejo Nacional** se reflexionó sobre el proceder de los procesos de revisión de los Lineamientos y de la Partnerschaft Juventud hacia Friburgo y la JMJ 2023 en Lisboa.



Foto de la IIIª reunión Consejo Nacional con Comisión Perú de Friburgo 13.10.2021

PROCESO DE REVISIÓN DE LINEAMIENTOS DE PARTNERSCHAFT EN EL PERÚ - 2022:

22 de enero 2022 Reunión Consejo Nacional Partnerschaft con P. Felipe Zegarra



Consejo Nacional de la Partnerschaft con P. Felipe Zegarra

P. Felipe Zegarra, quien era párroco de una Partner-Parroquia del Callo y miembro del Consejo Nacional de la Partnerschaft presentó **“propuesta de P. Felipe Zegarra para revisión de lineamientos”**

Miembros de la Comisión Perú de Friburgo y del Consejo Nacional de la Partnerschaft reflexionan sobre la revisión de los lineamientos



Reunión de miembros de la Comisión Perú de Friburgo y del Consejo Nacional de la Partnerschaft el 07 de abril del 2022

Thomas Schmidl de la Comisión Perú de Friburgo presentó un documento **“lluvias de ideas para revisión de lineamientos”**

Encuentros Regionales de Partnerschaft del 2022 con un 50% de participación de jóvenes, reflexionando sobre el proceso de participación para la revisión de los lineamientos y el proceso de Partnerschaft Juventud hacia Friburgo y la Jornada Mundial de la Juventud en Lisboa.

11 de junio del 2022 Encuentro Regional de Lima en Chorrillos Lima

08-09 de Julio del 2022 Encuentro Regional del Centro en Tarma

05-06 de agosto del 2022 Encuentro Regional del Norte en Cajamarca

agosto del 2022 Reunión del Consejo Nacional

23-24 de setiembre 2022 Encuentro Regional del Sur en Caravelí

03 de noviembre del 2022 Día de oración de la Partnerschaft Perú-Friburgo

PROCESO DE PRESENTACIÓN DE LINEAMIENTOS DE PARTNERSCHAFT EN EL PERÚ - 2023:

enero 2023 Reunión Consejo Nacional Partnerschaft

Encuentros Regionales de Partnerschaft con un 50% de participación de jóvenes, reflexionando sobre el propuesta de los lineamientos y el proceso de Partnerschaft Juventud hacia la Jornada Mundial de la Juventud.

junio del 2023 Encuentro Regional de Lima

Julio del 2023 Encuentro Regional del Centro

agosto del 2023 Encuentro Regional del Norte

agosto del 2023 Reunión del Consejo Nacional

setiembre del 2023 Encuentro Regional del Sur

Octubre del 2023:

Visita de Mons. Stephan Burger con motivo del **60° aniversario del padrinazgo entre la Arquidiócesis de Friburgo con la Iglesia Peruana** para firmar los lineamientos de la Partnerschaft Perú-Friburgo.

03 de noviembre del 2023 Día de oración de la Partnerschaft Perú-Friburgo

Jürgen Huber, secretario del Consejo Nacional de la Partnerschaft, abril del 2022